

„Impulse der Schulmusik!“ Fortbildung für Musiklehrer

Kontakt:
Kloster Michaelstein
Musikakademie und Museum
Michaelstein 15
38889 Blankenburg (Harz)

T: +49 3944 90 30 26
F: +49 3944 90 30 30

petrta.penning@
kulturstiftung-st.de
www.kloster-michaelstein.de
www.kulturstiftung-st.de

20. - 21. September 2019

An der Musikakademie im Kloster Michaelstein veranstaltet der Bundesverband Musikunterricht (BMU) – Landesverband Sachsen-Anhalt – am 20.-21. September die Lehrerfortbildung „Impulse der Schulmusik!“.

Auf dem Programm steht ein vielseitiges Themenspektrum wie "Klassenmusizieren mit Percussion und Body Percussion" (Prof. Enno Granas aus Berlin) und "Musiker als Filmhelden – cineastische Streifzüge zwischen Fakt und Fiktion" (Prof. Dr. Georg Maas aus Halle). Wie man das Musikland Sachsen-Anhalt musikalisch bereisen kann, zeigen Dr. Susanne Maas und Dr. Christine Klein, beide aus Halle, mit dem "Musikkoffer Sachsen-Anhalt". Über die Musikerziehung in Syrien berichtet Samir Sido aus Aleppo/Wernigerode und zeigt dabei auch praktische Übungen. Dem Thema Instrumentenbau widmet sich der Orgelbauer Johannes Hufken aus Halberstadt; neben dem Bau von MeloPipes für den Unterricht, geht er auch auf den Einsatz im Ensemble ein. Eine Auffrischung in Ensembleleitung bietet Enrico Rummel aus Halle.

Angesprochen sind alle MusiklehrerInnen von Grundschule bis Sekundarstufe I + II. Der Kurs ist als Fortbildung für Lehrkräfte in Sachsen-Anhalt anerkannt. Anmeldungen sind noch bis 23. August möglich unter www.kloster-michaelstein.de. Der Kurs kostet 60€. Teilnehmer aus Sachsen-Anhalt bezahlen 40€ und BMU-Mitglieder erhalten einen Rabatt von 10€.

Für weitere Infos steht die Musikakademie unter 03944-903026 oder seminar@kulturstiftung-st.de zur Verfügung.